

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschüler bereiten Wagen für den AEWG-Faschingszug vor

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Langes Lametta, Bauschilder, Warnhinweise und der Faschingswagen der Hessenwaldschule ist fertig.

Kunstlehrerin Eva Papadaki, ihre Schüler und Rektorin Petra Stiller haben am Freitagvormittag den Wagen für den AEWG-Faschingszug vorbereitet. Nach dem Comenius-Projekt im vergangenen Jahr, als Europa im Mittelpunkt stand, nimmt die Hessenwaldschule 2013 zum zweiten Mal am Zug der Narren teil. In Gräfenhausen dreht sich dieses Jahr alles um den anstehenden Neubau. Die Pläne liegen vor und die Vorarbeiten laufen bereits. Foto Roland Lörzer

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)